

EVP Liestal – im Stedtli unterwegs



Auch in der Ferienzeit war die EVP Liestal im Stedtli anzutreffen. Die Landratskandidierenden motivierten die Passanten, auf einem Plakat zu notieren, um welches Thema sich die Kantonspolitik unbedingt kümmern sollte. Dabei ergaben sich gute Begegnungen! Der bekannte Liestaler Martin Strübin führte vor dem Haus seiner Familie engagierte Gespräche. Unsere nächste Standaktion organisiert Landrätin Priska Jaberg am nächsten Samstagmorgen, 23. März 2019, ab 9.30 Uhr im Stedtli in Liestal. Kommen Sie vorbei, wir freuen uns auf Ihren Besuch! www.evp-liestal.ch

EVP LIESTAL, ELISABETH AUGSTBURGER,
PRÄSIDENTIN